
会 議 議 事 録 

会 議 名 平成２８年度 第２回 学校関係者評価委員会 東京工科自動車大学校品川校 

開催日時 平成２８年１１月２日 (水)  １８ 時 ～ ２０ 時 

会  場 東京工科自動車大学校品川校 ２６教室 

参 加 者 委員 

 

５人 

 

(参加者) 織戸幸正・甲斐俊和・五十嵐由美子・谷内美智子・保

科義和 （欠席：根本淳一、遠藤新一） 

事務局 ４人 竹尾和也・松村道隆・佐藤文夫・蓬田誠 

会 議 碌 １．校長挨拶 

 竹尾校長より、本学校関係者評価委員会開催に向けての挨拶がなされた。 

２．事務局紹介  

佐藤事務長より事務局の紹介が行われた。 

３．委員会成立の確認 

 委員５名、事務局４名の参加により委員会成立が確認された。（欠席２名根本様、遠藤

様） 

４．議長・書記選任 

 竹尾校長の推薦により、議長を織戸委員、書記を事務局とし承諾を得た。 

報告・確認事項 

１．Ｈ２８年度第１回議事録確認 【資料Ａ】 

自己評価委員（佐藤）より、前回議事録の確認が行われ、全員の承認を得た。 

２．Ｈ２８年度事業計画進捗報告 【パワーポイント】 

 竹尾校長より事業計画の進捗状況報告が行われた。また、蓬田自動車整備科長より就

職内定状況および資格試験合格状況、在学生の履修状況報告が行われた。 

 さらに松村副校長より教職員の研修受講状況について報告が行われた。 

３．Ｈ２８年度公開情報更新スケジュール 【資料Ｂ】 

竹尾校長より、Ｈ２８年度公開情報更新スケジュールの説明が行われた。 

議事 

１．H28年度事業計画への取り組みと意見 【パワーポイント】 

２．H28年度自己評価に関する意見交換 

・甲斐：数値的なものは、今後も取り組んでいただきたい。 

 竹尾：具体的目標数値を明示し、且つ結果を報告することで様々な要因分析を行う事が

出来る為、今後お継続し取組み明示してゆきます。 

・五十嵐：退学者やけがによる休学など子供から聞いておらずショックであったが、対応

を聞き納得した。それ以外は感謝の気持ちでいっぱいである。 

松村：校の対応に対してご理解頂けたことを感謝すると同時に、今後も学生指導には技



術指導のみならず社会人教育も行ってゆきます。 

・谷内：危険物の不合格者は負のスパイラルに入ってしまうが、合格まで指導してもらえ

るのか。 

蓬田：メンタルケアーも含め合格するまで指導を続ける。 

・保科：地元の自動車整備業者ともコミュニケーションを取った方が良い。 

    私がご紹介してもよいので、ご都合の良い時お声掛け下さい。 

 竹尾：ご意見を頂き是非会長にご紹介賜りたいと考えます。 

・織戸：地域のお祭りに参加していることをもっとＳＮＳ等で公表した方が良い。 

 松村：学校としての BlogUP は行っていますが、他の SNS も取り組んでゆきたいと思

います。 

３．公開情報の更新について 

 全員：特に問題なしと同意 

４．事務局より連絡 

    次回 平成２９年度第１回開催は別途設定し連絡することとした。 

会議風景 

    

 

 

 

 


